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Con il Comune Contributi a fondo perduto per i negozi, abbellimento dei portici del centro

Trino, aiuti per il commercio
Le opportunità del “Piano di Riqualificazione Urbana”

Convegno Organizzato dal gruppo “Genitori Attenti”

La sfida educativa
all’oratorio di Trino

Il Comune ha presentato il Piano di Riqualificazione Urbana

 TRINO :

Un contributo a fondo perduto per il Comu-
ne per realizzare un’opera pubblica (la riqua-
lificazione dei portici); tutti i commercianti 
che faranno interventi di riqualificazione o 
ristrutturazione delle loro vetrine, insegne, 
illuminazioni, tinteggiature, potranno avere 
un contributo a fondo perduto dalla Regione 
(fino a 15 mila euro); i commercianti, come 
collettivo costituito in organismo associato 
d’impresa, hanno diritto a contributi a fon-
do perduto per tutte le attività di promozione 
commerciale.
Sono i tre progetti che rientrano nel Piano di 
Qualificazione Urbana di Trino approvato dalla 
direzione commercio della Regione Piemon-
te: «Il Pqu per noi è un’azione concreta, e non 
parole, a sostegno dei commercianti - afferma 
il sindaco - un risultato importante su cui la 
nostra amministrazione ha fortemente creduto. 
I tre progetti insieme servono a concretizzare 
il concetto di “centro commerciale naturale”, 
l’unica vera alternativa concorrenziale alla 
grande distribuzione. Fa parte del Pqu anche la 

formazione per formare i commercianti a fare 
squadra e concepire un’attività di promozione 
commerciale non più come semplice organizza-
zione di un evento ma come motivo per rendere 
interessante il commercio trinese. Da ora in poi, 
con senso di responsabilità e intuito imprendi-
toriale, ci auguriamo che tutti i commercianti 
insieme al Comune collaborino per non perdere 
questa unica e irripetibile occasione. Il centro 
storico, vera anima commerciale e vitale della 
nostra città, non è mai stato oggetto di nessu-
no degli interventi di valorizzazione del com-
mercio in questi anni. Ora si può finalmente 
cominciare».
Ma ora cosa succederà? «Dall’approvazione del 
dossier abbiamo un anno di tempo per elabo-
rare il progetto dell’opera pubblica e stimolare 
l’organismo associato d’impresa, e nei due anni 
successivi il tempo per realizzare l’opera. I nostri 
portici versano ancora nelle stesse condizioni del 
1994 e del 2000, dopo le alluvioni, tanto che gli 
intonaci ricordano ancora l’altezza dell’acqua 
passata in quei giorni tragici. E sotto i portici i 
nostri anziani, e non, inciampano nella pavi-
mentazione dissestata da due alluvioni». Un momento del convegno organizzato da “Genitori Attenti” svoltosi al teatro Or.Sa.

Iniziativa Raccolta fondi dei Club per la costruzione dell’edificio, punto di riferimento della popolazione locale

Nuova scuola per Banfora grazie a Lions e Comune di Trino 
 TRINO :

Ancora aiuti a Banfora dal-
la comunità trinese. Questa 
volta l’iniziativa si concretiz-
za attraverso i Lions Club in 
collaborazione con il Comune 
di Trino.
L’obiettivo è di costruire una 
nuova scuola per Banfora, un 
dipartimento del Burkina Faso 
classificato come città, capo-
luogo della Provincia di Co-
moé, facente parte della Re-
gione delle Cascate.
L’iniziativa è stato illustrata in 
Sala Cavour alla presenza dei 
sindaci di Banfora Soulema 
Souleymane e di Trino Mar-
co Felisati, del Governatore 

il nostro impegno - ha sotto-
lineato Tavano - non termina 
con il manufatto perché poi si 
dovrà pensare al disagio del-
le famiglie, al trasporto dai 
paesi limitrofi a Banfora alla 
scuola che per loro è un punto 
di riferimento anche sociale e 
sanitario». 
«Il nostro Comitato esiste da 
cinquanta anni, nel 2011 fe-
steggeremo questo traguardo 
di gemellaggio con Chauvigny. 
Giovane è quello con Banfora, 
undici anni – ha aggiunto la 
Rolando - tanti i progetti at-
tivati in questi anni, dal re-
parto di maternità ai progetti 
educativi, fino alle adozioni 
scolastiche».

del Lions Club Luigi Tavano 
e della presidente del Comi-
tato del Gemellaggio di Trino 
Antonietta Rolando, il presi-
dente del Lions Club Santhià il 
trinese Andrea Boltro. 
«Con il Lions Club abbiamo 
trovato la convergenza su cui 
cooperare in Banfora. Dopo 
tanti contatti con Souleyma-
ne si è arrivati alla firma della 
convenzione per questo proget-
to – ha detto Felisati - ringrazio 
il Lions Club per la collabora-
zione che consente a Banfora di 
avere una nuova scuola». 
Per realizzare il progetto per 
il Burkina Faso è servita una 
raccolta fondi al fine di fi-
nanziare la costruzione «ma La presentazione del progetto della nuova scuola per Banfora presso la Sala Cavour di Trino

 TRINO :

Tanti gli interventi al conve-
gno “L’oratorio sfida l’emer-
genza educativa” promosso 
dal gruppo “Genitori Attenti” 
al teatro Or.Sa martedì scorso. 
Un’iniziativa per affrontare e 
di nuovo discutere i problemi 
e rischi dei giovani.
Per l’arcivescovo di Vercel-
li, mons. Enrico Masseroni 
“è importante la presenza di 
un prete che ci creda e educhi 
gli animatori che sono punti 
di riferimento e devono esse-
re educatori. Poi serve la pre-
senza della famiglia che deve 
dare testimonianza affettiva 
all’oratorio che è la casa co-
munitaria ed educa se ha un 
progetto che dia spazio a edu-
cazione catechistica, preghie-
ra, gioco e sport». Don Piero 
Busso ha sottolineato come la 
chiesa del Sacro Cuore fu fatta 
costruire dal prevosto Silvino 
Nervi dal 1878 e aprì al culto 

nel 1881, mentre per il sindaco 
Marco Felisati servono obiet-
tivi chiari per vincere questa 
sfida educativi. Gianni Ronco 
del gruppo “Genitori attenti”, 
si è soffermato sulle necessità 
di costruire e curare la cresci-
ta totale dei ragazzi. Don Ste-
fano Martoglio, ispettore dei 
salesiani per Piemonte e Valle 
d’Aosta, ha messo in luce l’im-
portanza di Trino «una città 
dove la presenza dell’oratorio 
è una eccellenza assoluta, luo-
go di educazione, porta della 
Chiesa, aperto a tutti». 
Altri interventi, durante il con-
vegno, sono stati di don Ro-
berto Gorgerino, in servizio 
prima a Trino e ora a Casale, di 
don Jacek Jankosz, dell’orato-
rio Don Bosco di Asti, e di don 
Gianni Moriondo, responsa-
bile dell’oratorio di Torino 
Valdocco, Nicholas Barbe-
ro dell’oratorio Belvedere di 
Vercelli.

r.m.

Trino, lunedì 1° novembre
torna il “Rosario in piazza”

Come ormai di tradizione da parecchi anni, la  :

parrocchia di Trino, in collaborazione con l’Unione 

Ex Allievi “Don Bosco” di Trino, organizza lunedì 1° 

novembre alle ore 21 un suggestivo “Rosario in piazza”, 

che ha visto negli anni passati la partecipazione di molti 

trinesi. Durante la recita del rosario, ad ogni decina, 

saranno letti, da rappresentanti delle associazioni 

trinesi, alcuni brani della recente enciclica sociale di 

papa Benedetto XVI “Caritas in veritate”. Al termine, a 

tutti i presenti, saranno offerte profumate caldarroste. 

Gli organizzatori dell’iniziativa devolveranno il ricavato 

della serata al Centro di Ascolto e alla San Vincenzo, 

due associazioni con sede in Trino in via Gennaro che da 

anni aiutano trinesi ed extracomunitari bisognosi. 

Trino, domenica 31 ottobre
biodiversità in biblioteca

Domenica 31 ottobre alle ore 10 presso  :

biblioteca civica “Favorino Brunod” di Trino incontro 

dell’associazione “’lantarnin dal ranatè”. Sarà 

presentato il testo di Alessandro Varvelli sulla 

biodiversità per capire cos’è e perché siamo resposnabili 

del suo degrado. Varvelli ha partecipato ed è stato 

selezionato per il concorso istituito dal Collegio di 

Milano e dal Ministero dell’Istruzione e della Ricerca, 

giungendo in finale fra le trenta migliori relazioni di 

divulgazione scientifica sulla biodiversità.

Balzola, ultimi preparativi
per la Notte di Halloween

(plb) - Fervono i preparativi a Balzola per la  :

Notte di Halloween che si terrà domenica 31 ottobre 

presso l’arena dei giardini pubblici. Tra le iniziative, 

promosse dalla Pro Loco Rimbalzolando, dalle ore 

19 i tucchi “horror” a cura dei Mimi Ops! e dalle ore 

21 la tradizionale parata per le vie del centro storico 

con animazione di fachirismo, mangiafuoco e fruste, 

spettacolo di “fuochi e fiamme” e il “Baby Horror Dance” 

con due clown per caso. Al termine della serata the, 

vin brulè e dolcetti a go-go per tutti i partecipanti. In 

caso di maltempo la manifestazione sarà annullata. Per 

informazioni tel. 328 6623712.

Villanova, confessioni e messe
per la festa dei Santi

(plb) - Diversi gli appuntamenti della parrocchia di  :

S. Emiliano in occasione della festa dei Santi. Sabato 

30 ottobre dalle ore 9,30 alle 10,30 e dalle ore 21 

confessioni in chiesa. Lunedì 1° novembre solennità di 

tutti i Santi (oltre alle messe in orario festivo) si terrà 

alle ore 15 una funzione solenne al cimitero. Martedì 2 

novembre commemorazione dei defunti con le messe alle 

ore 8,30 e alle ore 21.

Mason e Braghero a Roma

Scuola Edile Vercellese:
giornate di formazione
e bilancio dell’attività

Incontro Felisati: «I fondi delle compensazioni ricadranno nel Patto di Stabilità»

Sogin conferma lo smantellamento
dell’impianto nucleare di Trino

 TRINO :

A fine settembre si sono svolte 
a Roma le giornate nazionali 
della formazione in Edilizia, 
l’appuntamento ormai tradi-
zionale ha registrato questo 
anno un successo in termini di 
partecipazione e attenzione da 
parte della stampa e dei mezzi 
di comunicazione. 
Alle due giornate, che hanno 
coinciso con la celebrazione 
del trentennale del Formedil, 
hanno preso parte oltre 250 
rappresentanti di circa 100 or-
ganismi territoriali, regionali, 
nazionali. 
Tra gli invitati anche la Scuo-
la Edile del Vercellese e della 
Valsesia, rappresentata dal vi-
ce presidente Daniele Mason 
in rappresentanza del Comi-
tato di presidenza dell’ente 
e dal direttore 
Andrea Bra-
ghero, referen-
te per Trino. Le 
Giornate hanno 
costituito anche 
l’occasione di 
un confronto ai 
massimi livelli 
con le parti sociali di settore 
e grazie alla partecipazione 
e l’intervento qualificato del 
presidente Ance Paolo Buz-
zetti, del vice presidente Ance 
Gabriele Buia, dei segretari di 
Fillea Cgil, Filca Cisl e Feneal 
Uil, Walter Schiavella, Dome-
nico Pesenti, Emilio Correale 
e dei rappresentanti delle or-
ganizzazioni artigiane presenti 
nel sistema Formedil.
Un’occasione non solo per 
festeggiare il trentennale del 
Formedil (ente nazionale che 
sovraintende quasi 100 Scuole 
Edili sparse su tutto il territorio 
nazionale) con la presentazio-
ne di un DVD e di un volume 
dove viene citata anche la lo-
cale Scuola Edile di Vercelli ma 
soprattutto un importante ta-
volo di incontro, di confronto 

con le varie realtà territoria-
li, con le parti sociali e con le 
Istituzioni (presente Lorenzo 
Fantini del Ministero del Lavo-
ro e delle Politiche Sociali). 
«È stata una bella esperienza 
personale e professionale quella 
vissuta a Roma – ci racconta il 
vice presidente Mason – una 
vetrina che ha visto la parte-
cipazione anche di organi di 
stampa internazionali a dimo-
strazione di quanto funzioni 
e sia ben strutturato il Siste-
ma Bilaterale nel settore delle 
Costruzioni nel nostro Paese; 
ovviamente l’invito ricevuto 
dalla Scuola Edile di Vercelli/
Valsesia dà ancora una volta 
atto, se mai ce ne fosse bisogno, 
del buon lavoro svolto in tanti 
anni dal nostro centro di for-
mazione dovuto allo spirito di 
collaborazione fattiva da parte 

di tutti i compo-
nenti delle parti 
sociali».
«Tornare a Roma 
e rappresentare 
la nostra Scuola 
è sempre un pia-
cere, soprattutto 
in occasione così 

importanti - conclude il diret-
tore, Braghero - è stato fatto 
un bilancio interno di 30 anni 
di formazione nel settore co-
struzioni: il risultato è positivo: 
basti pensare come nel 2001 in 
tutta Italia erano poco meno di 
20.000 gli allievi formati men-
tre l’anno appena passato ha 
registrato oltre 120.000 discenti 
in tutta Italia. Si è poi entrati 
invece in argomenti più tecnici, 
dalla proposta di una patente 
a punti per le Imprese Edili che 
valorizzino le unità produttive 
più virtuose a scapito di quel-
le meno attente alla sicurezza 
all’attuazione dei MICS (Mo-
duli Integrati per Costruire in 
Sicurezza) e alla Borsa Lavoro 
dove gli Enti bilaterali svolge-
ranno un ruolo fondamentale 
e primario».

Il sindaco Marco Felisati (primo da destra) all’incontro con la Sogin di giovedì scorso

 TRINO :

Si è svolto giovedì 21 ottobre 
l’incontro tra la Consulta AN-
CI dei Comuni sede di servitù 
nucleari,  tra cui figura Trino e 
il nuovo amministratore dele-
gato di Sogin (Società Gestione 
Impianti Nucleari) Giuseppe 
Nucci.
Nel corso dell’incontro, i sinda-
ci  hanno espresso gli auguri di 
buon lavoro al nuovo ammini-
stratore: «Abbiamo molto ap-
prezzato la disponibilità di Nuc-
ci ad incontrarci nelle prossime 
settimane nei nostri territori – 
ci ha detto il sindaco di Trino, 
Marco Felisati– che dimostra la 
volontà di Sogin a collaborare 
con le amministrazioni loca-
li nella realizzazione dei pro-
grammi finalizzati al definitivo 
smantellamento degli impianti 
nucleari italiani. «Nucci ci ha 
confermato che Sogin intende 
proseguire con il programma 
di decommissioning (smantel-
lamento e decontaminazione) 
accelerato degli impianti nu-
cleari presenti nei nostri territo-
ri». Inoltre si è discusso anche 
dei fondi delle compensazio-
ni “nucleari”: «Purtroppo per 
quanto riguarda i fondi rica-
dranno nel Patto di Stabilità. 
Una situazione che, pur tenendo 
conto dell’arrivo di nuove risor-
se, a livello di bilancio non è per 
nulla positiva. Ricordo inoltre 
che ad oggi (ieri lunedì 25 ot-
tobre n.d.r.) non sono ancora 
arrivati quelli relativi al 2008, 
mentre da quelli relativi al 2009 
ci saranno altre ripartizioni: il 
50% arriverà ai Comuni sede 
di impianti, il 25% alla Provin-
cia sede di impianti e il restante 
25% ai Comuni vicini agli im-
pianti. Vorrei, infine, rimarca-
re l’efficenza e la disponibilità 
di Nucci nell’affrontare le varie 
problematiche: la sua nomina, 
dopo il commissariamento, fa 
ben sperare per la programma-
zione degli interventi». 

Da S. Gallo a Vercelli e a Villanova
(plb) - Domenica all’Auditorium di Villanova si è svolta la presentazione del libro “Da 

San Gallo a Vercelli, una sequenza per S. Emiliano”. Relatori sono stati Mattia Rossi 

e Giovanni Parissone (nella foto). L’iniziativa è stata promossa da Villaviva, Comune e 

Parrocchia di Villanova. Altro servizio sul prossimo numero del giornale.

PRESENTATO IL LIBRO SULLA SEQUENZA DI S. EMILIANO


